



三光幼稚園だより 11月号

http://sanko-kg.minato-tky.ed.jp

ブログ: http://sanko-kg.minato-tky.ed.jp/blog

公式 X: https://mobile.twitter.com/sankokg



令和6年10月30日
港区立三光幼稚園
園長 藤井 未知江

様々な秋

園長 藤井 未知江

落ち葉が舞い始め、朝晩の冷え込みを感じるようになりました。10月26日(土)に御田小学校体育館をお借りして開催した運動会には、大勢の保護者、地域、御来賓の皆様が御参会くださるとともに温かい応援をしていただき、厚く御礼申し上げます。

年少組は初めての運動会でしたが、お兄さん、お姉さんの頑張る姿に憧れの気持ちを持ち、一緒に参加することを楽しみ、自分の力を出すことができました。

年中組は昨年と違い、慣れ親しんだ園庭ではなく御田小学校の体育館と言う初めての場所で、走ったりダンスをしたりしながら友達を応援し、体を動かすことを楽しみ、先生や友達と一緒に取り組むことができました。

年長組の子どもたちは、運動の楽しさや勝負の面白さを感じるとともに、競技の内容を考え競技に必要な様々な物の製作や、競技の片付けなどを行い、自分たちで各学年の運動会の司会にも取り組みました。パリオリンピック・パラリンピックで奮闘する選手の姿に影響を受け、友達と考えを出し合い力を合わせて、何とか最後までやり遂げようとする姿をご覧いただけただけではないかと思えます。

園では特に2学期に様々な行事を予定していますが、11月末には、今年度、新たに「お茶会」と「子どもと大人の音楽会」を開催します。二つとも地域の方を講師としてお招きします。お茶会は子どもたちにとっては、新たな日本文化の出会いとなるものです。

「子どもと大人の音楽会」には、是非、保護者の皆様にも御参会いただき、芸術にふれるひと時を過ごしていただけたらと思っております。どうぞよろしく御願いたします。

☆ 教育目標 ☆

じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



バルーンの演技を披露する
年長児とかけっこを楽しむ
年少児



年少児に運動会で踊った
ダンスを教える年中児

11月の保育のねらい

3歳児たんぽぽ組

- 友達と同じ場で、自分の思いを言葉や動きで表しながら一緒に遊ぶ楽しさを感じる。
- 木の実や落ち葉など身近な秋の自然物に興味を持ち、触れたり見立てたりして遊ぶことを楽しむ。
- 好きなものになったつもりで動いたり話したりするなど、自分なりの表現をすることを楽しむ。



4歳児ちゅうりっぷ組

- 自分の思いを言葉で伝えたり、相手の話を聞いたりし、友達とやりとりをしながら一緒に遊ぶことを楽しむ。
- 落ち葉やドングリ、芋蔓、学級の栽培物など身近な自然物に関心を持ち、遊びに取り入れたり自分から世話をしたりすることを楽しむ。
- 学級の友達とお話の世界を楽しみ、つमりの動きや言葉などで自分なりに表現する楽しさを味わう。



5歳児すみれ組

- 友達と共通の目的やイメージを持ち、声を掛け合いながら遊びや生活を進める楽しさや満足感を味わう。
- 生活発表会に向けて、学級のみんなで思いや考えを出し合い、様々な方法で表現することを楽しんだり、学級のみんなで活動を進めていく充実感を味わったりする。
- 秋から冬にかけての自然の移り変わりや園庭の自然物、栽培物の生長を感じ、興味をもって調べたり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。

